

À Volgelsheim, le 28 novembre 2025

LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES ALSACE RHIN BRISACH S'ASSOCIE À L'OPÉRATION « BOÎTES DE NOËL SOLIDAIRES »

La Communauté de Communes Alsace Rhin Brisach s'associe une nouvelle fois à l'opération « Boîtes de Noël solidaires ».

Chaque année, la période des fêtes est l'occasion d'apporter de la chaleur et du réconfort aux personnes en précarité. La Boîte de Noël Solidaire est un moyen simple, mais puissant, de faire un geste pour ceux qui en ont besoin.

Le principe est simple, il suffit de transformer une boîte vide en boîte de Noël solidaire contenant :

- 1 mot doux (dessin, carte, post-it, etc.)
- 1 produit d'hygiène (Brosse à dents, gel douche, crème, etc.)
- Des douceurs (bonbons, chocolat, etc.)
- 1 accessoire chaud (gants, bonnet, écharpe, chaussettes, etc.)
- 1 loisir (jeu de cartes, livre, magazine, etc.)

Il faut ensuite décorer la boîte et indiquer si c'est une boîte pour femme, homme ou enfant.

Les habitants du territoire de la CCARB ou extérieur, peuvent déposer leur boîte avant le 15 décembre 2025 à l'accueil de la Communauté de Communes (16 rue de Neuf-Brisach à Volgelsheim). Toutes les boîtes seront ensuite déposées dans un point relais de l'opération (Caritas Volgelsheim ou Les Restos du cœur à Neuf-Brisach).

Contact presse :

Jessica DALSTEIN - Responsable communication
03 89 72 14 99 - j.dalstein@alsacerhinbrisach.fr